

# BITTE AUSFÜLLEN!

Bei manchen Themen muss man eben etwas nachdenken, bevor man antworten kann. Deshalb haben wir einen GRAZIA-Fragebogen entworfen. Und weil es dabei so persönlich zugeht, dürfen unsere Interviewpartner dreimal passen. Diese Woche: Schauspielerin **NORA VON WALDSTÄTTEN**

## 1. WANN HABEN SIE ZULETZT GEWEINT?

Ich war am 31. 12. 2015 in Wien bei Beethovens 9. Sinfonie. Die Musik hat mich unglaublich berührt. Bei der „Ode“ weinte ich Freudentränen.

## 2. WAS BESCHÄFTIGT SIE IM MOMENT?

Jonathan Franzens „Die Korrekturen“. Ich habe es nach einigen Jahren noch mal gelesen. Was für ein großartiger Roman!

## 3. IN WEN WAREN/SIND SIE HEIMLICH VERLIEBT?

## 4. WAS IST IHRE GRÖSSTE SCHWÄCHE?

Mein Hang zum Perfektionismus. Ich sehe ihn als Stärke und als Schwäche. Einerseits treibt er mich an, und man schafft Dinge, die man nicht zu schaffen glaubte. Und manchmal steht er mir schlicht im Weg.

## 5. WIE POWERN SIE SICH AM LIEBSTEN AUS?

Ich habe durch meine Kollegin Sarah Gadon beim Dreh zu „Die Tore der Welt“ Essentrics kennen und schätzen gelernt – eine großartige Technik, die eine Mischung aus Ballett, Pilates und Stretching ist. Egal, wo ich gerade drehe, meine Essentrics-DVDs sind immer dabei.

## 6. WARUM SIND SIE BEI FACEBOOK, TWITTER U.Ä.?

## 7. IN WELCHER BEZIEHUNG SIND SIE EIN SPIESSER?

Wenn es um Pünktlichkeit geht.

## 8. WELCHEN TREND/KÜNSTLER/ROMAN/FILM BEGREIFEN SIE NICHT?

Dass Socken in High Heels gut aussehen sollen, bleibt mir schleierhaft.

## 9. WORAN DENKEN SIE, WENN SIE AUFWACHEN?

Erst mal einen Kaffee! Und seit nun schon drei Jahren ohne Zigarette.

## 10. WELCHER FIKTIVE HELD WÄREN SIE GERN GEWESEN?

Fuchur aus „Die unendliche Geschichte“ von Michael Ende. Oder einmal auf seinem Rücken über Fantasien fliegen – das wäre ein Traum.

## 11. WEN BEWUNDERN SIE?

Menschen, die im sozialen Bereich arbeiten.

## 12. WELCHEN FASHION-FETISCH HABEN SIE?

Ich habe eine große Schwäche für Schuhe.

## 13. WAS MACHT IHNEN ANGST?

Ich habe eine leichte Höhenangst. Dementsprechend reiße ich mich nicht darum, irgendwo hochzuklettern. Bei einer Theaterinszenierung war es aber unvermeidbar, und so bin ich jedes Mal über meinen Schatten gesprungen beziehungsweise geklettert.



## ALLES ANDERE ALS SCHMÄH.

Die Wienerin (34) ist aus der deutschen Film- und Fernsehzone nicht mehr wegzudenken. Unvergessen: Nora als eisige Mörderin im Bodensee-„Tatort“. Gerade abgedreht: „Personal Shopper“ mit Kristen Stewart, die zum zweiten Mal (nach „Die Wolken von Sils Maria“) ihre Partnerin ist.



Schick? Nicht in Noras Augen



Ihre Lieblingslektüre ist der US-Bestseller-Autor



Neben Moritz Bleibtreu spielt Nora im Thriller „Die dunkle Seite des Mondes“



## GRAZIA LIFESTYLE

*With a lot of topics one needs to think a little before answering. That's why we created this GRAZIA-questionnaire. And because the questions are so personal, the interviewee is allowed to pass three questions.*

*This week actrice Nora von Waldstätten.*

**1. When was the last time you cried?**

*On December 31st 2015 I went to a live performance of Bach's 9th symphony. The music touched me incredibly. I cried tears of joy for the 'Ode'.*

**2. What keeps you busy at the moment?**

*Jonathan Franzen's Corrections. I recently reread this book. It's outstanding.*

**3. Who is / was your secret crush?**

**4. What is your biggest weakness?**

*My strive for perfection. I see it as a strength and a weakness. In a way it pushes me forward and it helps me to achieve things I didn't think possible. And often it's blocking me.*

**5. What is your preferred way to power up?**

*When I was filming World without End my colleague Sarah Gadon introduced me to Essentrics. It's a magnificent technique – a mix from ballet, pilates and stretching. Wherever I go, I always have my Essentrics-DVDs with me.*

**6. Why are you on Facebook, Twitter?**

**7. In what way are you square?**

*When it's about being punctual.*

**8. Which trend/artist/book or movie don't you understand?**

*Socks in high heels. I don't understand how anyone can think that's a good look.*

**9. What's the first thing on your mind as you wake up?**

*Coffee first. Without a sigarete, since 3 years.*

**10. Which fictional character would you like to be?**

*Fuchur from the Neverending Story by Michael Ende. Or just for once, to sit on his back and fly over Fantasia – that would be my dream.*

**11. Who do you admire?**

*People who work in the social field.*

**12. What is your fashion fetish?**

*I have a huge weakness for shoes.*

**13. What scares you?**

*I have mild fear of heights. That's why I'm not too eager to climb anything. For one theater piece it was unavoidable, so I every time I had to get over my fear for the sake of my work.*

It is impossible to imagine the German movie- and tv-industry without this 34 year old Viennese. Unforgettable: Nora als cold blooded killer in 'Tatort. She just finished filming 'Personal Shopper' with Kristin Stewart, with whom she partened before in the movie 'Clouds of Sils Maria'.